

# Ibadah Doa Semalam Suntut Malang Session II, 16 November 2010 (Selasa Tengah Malam)

## Keluaran 1:22

1:22 Lalu Firaun memberi perintah kepada seluruh rakyatnya: "Lemparkanlah segala anak laki-laki yang lahir bagi orang Ibrani ke dalam sungai Nil; tetapi segala anak perempuan biarkanlah hidup."

Kehidupan yang sudah lahir baru dapat mati rohani karena tenggelam dalam pengaruh dunia (sungai Nil).

## Ada 2 pengaruh dunia:

1. Secara terang-terangan, dalam bentuk kebencian tanpa alasan, penderitaan, aniaya, dan sebagainya (sudah dijelaskan pada Session I).
2. Secara tersembunyi.

## ad. 2. Tingkatan pengaruh dunia secara tersembunyi:

### 1. Menjadi sahabat dunia.

#### **Yakobus 4:4**

4:4 Hai kamu, orang-orang yang tidak setia! Tidakkah kamu tahu, bahwa persahabatan dengan dunia adalah permusuhan dengan Allah? Jadi barangsiapa hendak menjadi sahabat dunia ini, ia menjadikan dirinya musuh Allah.

Tandanya adalah **tidak setia** dalam ibadah pelayanan karena pengaruh dari kesibukan dunia, kesukaan dunia.

#### **Matius 25:26,30**

25:26 Maka jawab tuannya itu: Hai kamu, hamba yang jahat dan malas, jadi kamu sudah tahu, bahwa aku menuai di tempat di mana aku tidak menabur dan memungut dari tempat di mana aku tidak menanam?

25:30 Dan campakkanlah hamba yang tidak berguna itu ke dalam kegelapan yang paling gelap. Di sanalah akan terdapat ratap dan kertak gigi."

Kalau tidak setia, maka pasti akan **malas dan jahat**, menjadi hamba yang tidak berguna. Akibatnya adalah dicampakkan ke dalam ratap tangis dan kegelapan yang paling gelap. Itulah kebinasaan.

#### **Matius 25:21**

25:21 Maka kata tuannya itu kepadanya: Baik sekali perbuatanmu itu, hai hambaku yang baik dan setia; engkau telah setia dalam perkara kecil, aku akan memberikan kepadamu tanggung jawab dalam perkara yang besar. Masuklah dan turutlah dalam kebahagiaan tuanmu.

Jalan keluarnya adalah kita harus menjadi hamba yang **setia dan baik**.

Baik artinya selalu mengucapkan syukur, menjadi berkat bagi orang lain.

Kalau setia dan baik, maka hasilnya adalah mengalami kebahagiaan dari Tuhan.

#### **Yesaya 11:5**

11:5 Ia tidak akan menyimpang dari kebenaran dan kesetiaan, seperti ikat pinggang tetap terikat pada pinggang.

Selain setia, juga harus **benar dalam segala hal**.

Setia dan benar = memakai ikat pinggang.

Salah satu kegunaan ikat pinggang adalah untuk merapikan hidup kita, menjadikan indah hidup kita.

**Kalau mau setia dan baik, mau setia dan benar, maka Tuhan akan menjadikan semua indah dan bahagia pada waktunya.**

### 2. Mengasihi dunia.

#### **1 Yohanes 2:15-17**

2:15 Janganlah kamu mengasihi dunia dan apa yang ada di dalamnya. Jika orang mengasihi dunia, maka kasih akan Bapa tidak ada di dalam orang itu.

2:16 Sebab semua yang ada di dalam dunia, yaitu keinginan daging dan keinginan mata serta keangkuhan hidup, bukanlah berasal dari Bapa, melainkan dari dunia.

2:17 Dan dunia ini sedang lenyap dengan keinginannya, tetapi orang yang melakukan kehendak Allah tetap hidup selama-lamanya.

Akibat mengasihi dunia adalah:

- Jatuh dalam keinginan mata, yang mengarah pada dosa makan-minum.
- Jatuh dalam keinginan daging, yang mengarah pada dosa kawin-mengawinkan, dosa seks dengan berbagai ragamnya.  
Kejatuhan dalam nikah ini dimulai dari masa pacaran, oleh sebab itu harus diperhatikan.  
Pacaran harus benar dan suci, untuk mengarah pada nikah yang benar dan suci.
- Keangkuhan hidup.  
Keangkuhan hidup ini termasuk **tidak taat dengar-dengaran**. Ini dimulai dari Hawa di taman Eden.

### **Kejadian 3:5-6**

3:5 tetapi Allah mengetahui, bahwa pada waktu kamu memakannya matamu akan terbuka, dan kamu akan menjadi seperti Allah, tahu tentang yang baik dan yang jahat."

3:6. Perempuan itu melihat, bahwa buah pohon itu baik untuk dimakan dan sedap kelihatannya, lagipula pohon itu menarik hati karena memberi pengertian. Lalu ia mengambil dari buahnya dan dimakannya dan diberikannya juga kepada suaminya yang bersama-sama dengan dia, dan suaminya pun memakannya.

Hawa mau menjadi angkuh, mau menjadi sama bahkan lebih dari Tuhan, sehingga dia tidak taat dengar-dengaran lagi pada firman pengajaran yang benar.

Israel juga menjadi angkuh lewat bosan terhadap manna, yang menunjuk pada firman penggembalaan, firman pengajaran yang benar.

### **2 Timotius 4:1-2**

4:1. Di hadapan Allah dan Kristus Yesus yang akan menghakimi orang yang hidup dan yang mati, aku berpesan dengan sungguh-sungguh kepadamu demi pernyataan-Nya dan demi Kerajaan-Nya:

4:2 Beritakanlah firman, siap sedialah baik atau tidak baik waktunya, nyatakanlah apa yang salah, tegorlah dan nasihatilah dengan segala kesabaran dan pengajaran.

Yudas juga angkuh terhadap firman pengajaran yang benar. Kelihatannya di luar baik, tetapi sebenarnya dia menolak firman.

Keangkuhan hidup Hawa juga mengajak Adam makan buah terlarang. Ini artinya **wanita mengajar dan memerintah laki-laki**.

Kalau gereja Tuhan sudah menolak pengajaran yang benar, maka pasti gereja itu akan memperbolehkan wanita mengajar dan memerintah laki-laki.

### **1 Timotius 2:11-14**

2:11 Seharusnya perempuan berdiam diridan menerima ajaran dengan patuh.

2:12 Aku tidak mengizinkan perempuan mengajar dan juga tidak mengizinkan mereka memerintah laki-laki; hendaklah ia berdiam diri.

2:13 Karena Adam yang pertama dijadikan, kemudian barulah Hawa.

2:14 Lagipula bukan Adam yang tergoda, melainkan perempuan itulah yang tergoda dan jatuh ke dalam dosa.

### **1 Korintus 14:34-35**

14:34. Sama seperti dalam semua Jemaat orang-orang kudus, perempuan-perempuan harus berdiam diri dalam pertemuan-pertemuan Jemaat. Sebab mereka tidak diperbolehkan untuk berbicara. Mereka harus menundukkan diri, seperti yang dikatakan juga oleh hukum Taurat.

14:35 Jika mereka ingin mengetahui sesuatu, baiklah mereka menanyakannya kepada suaminya di rumah. Sebab tidak sopan bagi perempuan untuk berbicara dalam pertemuan Jemaat.

Kalau wanita berdiam diri, maka di situ akan ada hadirat Tuhan. Nikah bisa menjadi suci, jemaat menjadi suci.

Akibat mengasihi dunia adalah binasa bersama dunia. Semua yang kita dapatkan akan lenyap sia-sia.

### **1 Yohanes 2:17**

2:17 Dan dunia ini sedang lenyap dengan keinginannya, tetapi orang yang melakukan kehendak Allah tetap hidup

*selama-lamanya.*

Jalan keluarnya adalah **taat dengar-dengaran, mengasihi Tuhan lebih dari segala sesuatu.**

#### **Yohanes 14:15**

*14:15. "Jikalau kamu mengasihi Aku, kamu akan menuruti segala perintah-Ku.*

#### **Ulangan 28:1-2,8**

*28:1. "Jika engkau baik-baik mendengarkan suara TUHAN, Allahmu, dan melakukan dengan setia segala perintah-Nya yang kusampaikan kepadamu pada hari ini, maka TUHAN, Allahmu, akan mengangkat engkau di atas segala bangsa di bumi.*

*28:2 Segala berkat ini akan datang kepadamu dan menjadi bagianmu, jika engkau mendengarkan suara TUHAN, Allahmu:*

*28:8 TUHAN akan memerintahkan berkat ke atasmu di dalam lumbungmu dan di dalam segala usahamu; Ia akan memberkati engkau di negeri yang diberikan kepadamu oleh TUHAN, Allahmu.*

Hasilnya adalah:

- Tangan Tuhan diulurkan untuk memerintahkan berkat, sehingga kita terpelihara.
- Tangan Tuhan diulurkan untuk memberi kemenangan atas setan tritunggal, yang adalah sumbernya dosa, pencobaan, dll.

#### **Filipi 2:8-10**

*2:8 Dan dalam keadaan sebagai manusia, Ia telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.*

*2:9 Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama, 2:10 supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi,*

- Tangan Tuhan diulurkan untuk meninggikan dan mengangkat kita di awan-awan yang permai, kembali ke Firdaus, setelah itu masuk Yerusalem Baru.

Tuhan memberkati.